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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 令和元年 10 月 17 日（木）午後 7時～8時 50 分 

場 所 八丁分館（三角町会） 

参加者数 21 人 

 

  

 

主な意見等 

 

参加者 西八丁緑地公園でボール投げが禁止されているのですが、子供たち

が遊べない公園は公園の役目を果たしてないのではないですか。子

供たちがもっと遊べるように検討してもらえませんか。 

 

市 長 市内の公園でボール投げが禁止となった経緯としては、地域の方々

からの意見によるものです。小さな子どもを連れている親子や、高

齢者からの要望が主なものでした。行政からのお願いではなく、市

民の方々の声があり、禁止した状況です。市内各地域でタウンミー

ティングを開催していますが、地域ごとに多様な声があります。公

園の利用については、例えば、地域ごとに時間を区切ってボール遊

びを許可するローカルルールなどを作れないかと思っています。 

また、昔は学校でボール遊びなどが出来ていましたが、現在では

帰宅を指導するようになっています。今の世論が、放課後の学校の

校庭などで子供が怪我をすると、学校の管理責任を問うような風潮

になっているために起こっているものです。 

 

参加者 公園に設置されている看板は市内の統一看板ですので、もし変える

としても町会で作り替えることはできません。もし地域ごとでルー
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ルを作るようになった場合は行政の協力もいただきたいと思いま

す。 

 

市 長 さまざまな課題があると思いますが、行政と地域の方々で協力して

検討していければと思います。 

 

参加者 大井中央公民館の改修が予定されていますが、改修されている期間

は、サークルなどの利用者はどこを使えばいいのでしょうか。メン

バーも高齢化しているのであまり遠くの代替施設は行けないです。 

 大井総合福祉センターには和室もあるので、管轄外かもしれない

が利用者が滞りなく活動できるようにしてほしいと思います。また

代替施設などの情報提供をしてほしいです。 

 

市 長 工事期間中の代替施設については、利用者団体への説明会を実施し

ております。 

代替施設は、現在の公共施設のほか、大井総合福祉センターも利

用できるよう検討・調整をしております。利用者の皆さんの活動が

続けられるよう担当課から情報提供するよう対応していきます。 

 

参加者 給食にかかる費用について、人件費などの金額を映像の中に入れる

のは不愉快でした。また、給食費未納の 1,340 万円について、払っ

ている方が負担して不利益を被っているのではないでしょうか。払

っている方が不利益を被らないように未納分については公費で一

旦支払ってから未納の徴収をすべきではないですか。 

 

市 長 給食費未納分については、公費で支払ってから未納者へ未納分を徴

収するように努めています。 

 

参加者 給食費の担当者に、材料費に対する未納はどうしているか問い合わ

せたところ、未納者へ徴収をしているが、徴収できない分はそのま

まで、公費では負担していないとの回答でした。 

また、提案として、決算資料では未納があるか分からないため、

未納があることを分かるようにしてはどうでしょうか。 

 

市 長 公費負担の詳細については今分からないので、担当課に確認して後

日改めて回答させていただきます。 
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 給食費未納の問題については、現在はお支払いをお願いして未納

は少なくなってきていますが、悪質なケースには差し押さえも実施

しています。サラリーマンの場合、給与を差し押さえると、未納に

関して会社にも伝わるようになっています。また、生活保護世帯に

ついては、生活保護費の中に給食費も含んで支給しています。 

 考え方として、給食を提供するために必要な食材費以外の経費

は、市民の皆さんの税金でまかなっています。同じように、公民館

の分館の利用料も、協力金という仕組みを見直し、利用料を条例で

設定して、みんなで支えていく、ということもこれからの時代は必

要だと思います。文化施設の減免の制度を見直し、仮にすべての利

用のコマ数から正規の料金を支払っていただいたとしても1,700万

円程度で、施設の維持管理費用には届きませんが、それでも 1,700

万円のお金を作ることができ、後の世代のみなさんの負担を少しで

も減らしていくことができると思います。 

 

参加者 毎日午後 2 時 30 分ごろに流していた子供帰宅の放送を取りやめた

ことについては、なぜやめたのでしょうか。 

また、この周辺で新たに工業団地化するに当たっての交通規制に

ついて、関係地域や PTA を集めて検討会を開いてもらえるようお願

いします。 

それと、防災行政無線の聞こえ方が最近悪いように感じます。向

きを調整していただきたいと思います。 

もう一点、先日の台風で八丁分館の屋根が傷んでいるので修理を

お願いしたいと思います。 

 

市 長 下校時刻の放送の取りやめについてですが、防災行政無線のスピー

カーの近くに住んでいる方から、うるさいとの苦情がかなり多かっ

たこともあり、止めざるを得ませんでした。ご理解をお願いいたし

ます。 

交通規制の検討会については、要望として承ります。 

防災行政無線の聞こえ方については、気象条件や高層マンション

など新しい住宅などの関係で音の伝わり方が変わることがありま

す。なお、聞こえづらい場合に補完する手段として、F メール・電

話応答サービス・テレビのデータ放送等がありますのでご利用くだ

さい。 

分館の修理についても、要望として承ります。 
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参加者 工業地域の規制について、県道から分館に入ってくる道に交通標識

を設置できるよう提案してもらえませんか。法定速度を守らない車

が多く、今後の工業団地化に伴い交通量も増加することが予想され

るうえ、子供の数も増えているのでぜひお願いしたいです。 

 

市 長 要望として承ります。 

 

参加者 前回のタウンミーティングで貯水池の工事について、工事振動は抑

えられると説明いただいたが、今回始まってみて振動がかなりすご

いです。 

貯水池の工事については、今も市長は現場を見るなど、関わって

いますか。今回工事が始まって、想定以上に振動がすごいのでなん

とかなりませんか。 

 

市 長 貯水池の工事については、私も打ち合わせに入ったり現地を見たり

と、関わっております。工事の振動については、大変ご迷惑をおか

けして申し訳ありません。最善の配慮をできるよう対応を検討して

まいります。 

 

 


